

Der Oberbürgermeister der Stadt Augsburg

KlinikClowns Bayern e.V.
Frau Elisabeth Makepeace
Obere Hauptstr. 3
85354 Freising

Augsburg, 11. Juni 2018

Sehr geehrte Frau Makepeace,
liebe KlinikClowns,

ich darf Ihnen zum 20-jährigen Bestehen Ihres Vereins
KlinikClowns Bayern e.V. herzlich gratulieren!

Bereits seit nunmehr 20 Jahren zaubern Sie Menschen in ganz
Bayern ein Lächeln ins Gesicht, die sonst aufgrund ihrer
Gesundheit mit einer schwierigen Lebenssituation zu kämpfen
haben. Auch bei uns in Augsburg haben Sie in den vergange-
nen 10 Jahren schon unzähligen Patienten des Klinikums
Augsburg - vor allem Kindern und Jugendlichen - ein Lachen
und somit ein bisschen Lebensfreude schenken können.

Dafür danke ich Ihnen!

Mit meiner Gratulation verbinde ich die Hoffnung, dass Sie auch
in Zukunft mit so viel Kreativität, Humor und Freude Ihrem
Publikum unbeschwerte Momente bescheren mögen.

Ich wünsche Ihnen und allen KlinikClowns auch weiterhin alles
Gute und viel Erfolg!

Mit besten Wünschen



Dr. Kurt Gribl